

つながりからのボランティア

私達、前橋南高校 JRC 部は料理研究部との兼部になっています。普段は料理研究の活動を週 1～2 回、JRC の活動を週 1 回行っています。日頃は、校内や自分たちの身の回りで気になることの改善に取り組み、長期休みには小学生を対象とした料理教室を地域の公民館で行ったりしています。その他、前橋地区の他校の生徒と一緒に研修を行ったり、また県の活動にも積極的に参加しています。昨年度私達がどのような活動を行ったかを、校内・地区・県ごとにまとめました。

校内の活動

2020年 1月 ハザードマップ作り

自転車で登校する生徒の交通事故が年々増加しており、加害者にも被害者にもなり得るということを自覚してもらうため、学校周辺のハザードマップをつくりました。工夫した点は、危険箇所実際に行って撮った写真を地図に貼ったことです。生徒玄関の前に展示したことで、多くの生徒が足を止めて見てくれて、良い注意喚起になりました。



生徒玄関正面に貼ったハザードマップ

2019年 8月 料理教室



小学生を前に作り方の説明

私達の部活では、JRC 部と料理部の兼部となっています。その特性を生かし、地域の公民館で小学生を対象とした料理教室を開いています。普段小学生とかかわる機会がなく、人に教える機会があまりない私達にとって新鮮であり、どのように伝えればわかりやすいかなど普段考えないことも学ぶことができました。また、小学生の目線になってメニューを考えることも、勉強になりました。

地域の活動

2019年 11月 地域の文化祭ボランティア

地域の公民館で行われている文化祭のお手伝いをさせていただいています。主にバザーや募金、配布する食べ物の準備の手伝いをさせていただきます。普段関わることのできない様々な年代の方とコミュニケーションを取る良い機会となっています。



文化祭にてバザーのお手伝い

2019年 12月 募金活動



校内「赤い羽根共同募金」

12月、校内では「赤い羽根共同募金」を、近くのショッピングモールでは地区の他校の生徒と合同で「海外助け合い募金」を呼びかけています。募金の用途を伝えることで多くの方にご協力いただきました。私たちが募金の必要性について理解を深めることができました。

2020年 2月 群馬・埼玉青少年赤十字高校生交歓研修会

埼玉県の JRC 部の方々に来ていただき、両県の活動紹介や交流会などを行いました。両県の活動の相違点を今後の活動に生かすことを目的の一つとしています。また、他県の方々と触れ合うことで、自県のことを改めて知ることができる良い機会となりました。

2019年7月 マレーシア派遣

北関東三県の群馬県代表としてマレーシア派遣に参加しました。現地の赤新月社や様々な施設を訪れたことで、私たちが行っている活動の重大さを世界という大きな視点で見つめなおすことができました。また、日本語が通じない地で試行錯誤して会話をしていくうちに、国境を越えた会話の楽しさを知ることができました。



学校交流で日本の学校を紹介する

群馬県高校生協議会役員としての活動

県内の JRC 部に所属する有志が役員として活動しています。今年度は本校から1名参加しました。役員の仕事は、高校生が集まる研修会などの企画立案や当日の運営を行っています。活動のひとつとして、献血ワークショップを行いました。若い世代へのアピールの仕方などを考え、各学校で実践しました。役員は JRC 部の活動の基盤となっています。



献血ワークショップ

このように、私たちは校内だけでなく校外の活動にも幅広く取り組んでいます。活動を通じてたくさんの方々に会うことができました。JRC に所属していたことで体験できたことも多く、良い経験となりました。